

FEYZIN Une semaine placée sous le signe du sport au collège



■ **Spectateurs puis joueurs, les collégiens ont passé un après-midi sportif.** Photo Lois Mangin

Dans le cadre de la Journée nationale du sport scolaire, le collège Frédéric-Mistral a convié ses élèves à un tournoi de futsal au Cossec, mercredi après-midi. En plus de cet événement, les élèves ont pratiqué le handball et le badminton. Puis, tout au long de la semaine, à l'invitation de la mairie, le collège a participé à la semaine « Sentez-vous sport ». En compagnie d'associations sportives locales, les jeunes sportifs

ont découvert le saut à la perche, le taekwondo et l'aïkido. « Ces portes ouvertes permettent de promouvoir le sport et l'Association sportive (AS). Ce n'est pas toujours évident de faire bouger les jeunes », souligne Mme Bourgard, professeur d'EPS qui, avec ses collègues, Mme Tabin et M. Allilouche, supervisera prochainement les stages d'intégration des élèves de 6^e à Morillon (Haute-Savoie). ■